

ほんき



NO.125
三島市立東小学校
PTA 広報部
平成26年 2月10日

PTA主催による『ニルバーナアアンサンブル』のコンサートが、10月29日に東小体育館にて開催されました。

小さな音楽会

今年はいバンドネオンを中心としたアンサンブル曲が演奏されました。

教人の児童がバンドネオンの楽器を体験し、児童全員でニルバーナアンサンブルの演奏で、校歌を歌いました。全ての演奏が素晴らしい、綺麗な音色にみんなが聴き入っていました。

10月29日(火)



夜の学校探検

11月16日(土)

PTA主催による『夜の学校探検』が行われました。当初10月26日(土)の予定でしたが、台風の影響で延期になっていた事もあり、子どもたちのワクワク度もUP!

暗い学校の中を、懐中電灯で照らしながら、8箇所のポイントを回りまわりました。おやじの会による、ちよびり怖い屋外コースとお化け屋敷。体育館では、柏木恵美子さんによる素敵なピアノ演奏。社会福祉法人 富岳会による力強い直岳太鼓...色々な出し物に、すっかり時の経つのも忘れ、とても楽しいひと時を過ごす事ができました。



東小指話

思い出は空

東本町二丁目 宮沢 俊男

幼少記憶は遠くへ近しいという気がする。東小で過ごした時代は、何も恐れる事なく毎日が天下泰平でした。今でも思い出されるのは、私が三年生、時母学校の父事。教室が足りず机と椅子を運び、藤棚下で風音や鳥の鳴き声を聞いて習字学級。月一回の楽しみ給食、お汁粉が出る時うれし。お砂場で寝転んで雲を眺め、何かを空想した日々。ある日、突然真上に円盤がびたりと止まり南空に消えました。それ以来今でも円盤はいると信じています。下校時は今のように倒落し蓋がなく、木の葉をむしり作った舟を浮かべ、水の流れに沿って流れて帰りました。子ども時代思い出は空です。人間だけが空想や想像の世界を造ることが出来ます。その糧となる素晴らしい自然を残す事が大人の役割だと思えます。そして、子どもたち創造力を育てるためにも、父母、先生方、子どもたちを長い目で見守ってくだされい。

PTA各部より一年間をふりかえって

本部

先生方、保護者の皆様、地域の方々、子どもたちの尊敬する方々との出会い、見守られ、2年間も楽しく会長職をやらせていただいた事に感謝致します。来年度の役員をはじめ、本校にはまだまだ素晴らしい保護者がいます。今後も、東小全体を温かく見守ってくださる様よろしくお願ひ致します。

馬淵 博史

厚生部

会員の皆様のご協力により、無事に活動する事ができました。夏の環境整備作業にご参加くださった皆様、ありがとうございました。参加した事のない皆様、ぜひご参加ください!!子どもたちのお世話になっていて場所をより良く。一年間、ありがとうございました。

関野 志乃

育成部

東小の子どもたちは、登下校時のスクーガードの皆様、交通指導や、「かけこみ110番の家」へのご協力など、地域の多くの方々に見守られながら、毎日をごしております。子どもたちの安全な環境を守るため、皆様のご協力、改めて感謝申し上げます。

鈴木 和香子

広報部

広報誌『ほんき』を発行するにあたり、ご協力して頂いた方々に、心から感謝申し上げます。毎回楽しく活動でき、無事に終える事ができたのも、部員全員が力を合わせているおかげです。とても良い経験になりました。一年間、本当にありがとうございました。

細目 麻里子

学年部

学年部では、「古紙回収」と各学年の「親子のつどい」の活動をしました。先生方をはじめとして、多くの方々の協力が無事に実施する事ができました。部員の皆様、一年間ありがとうございました。

原 麗理子

一年間ご協力ありがとうございました